

La vida de Cristo

¡Jesucristo Nace!

Lucas 2:1-7

El versículo para los niños menores

Hoy les ha nacido en la ciudad de David un Salvador, que es el Cristo el Señor. Lucas 2:11

El versículo para los niños mayores

Hoy les ha nacido en la ciudad de David un Salvador, que es el Cristo el Señor. Lucas 2:11

Tiempo de Bienvenida

¿Cómo estaba cuando nació Jesús? ¿Cómo paso esto? Vamos a escuchar para saber como Jesús vino a nuestro mundo.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos que un ángel visito a José. José se iba a divorciarse con Maria pero el ángel le dijo a José que el Espíritu Santo puso el bebe adentro de Maria. ¿Cómo le dijo el ángel que le nombrara al bebe? ¡Jesús! José y Maria obedecieron lo que Dios les había mandado.

El tiempo se estaba arrimando más y más cerca para que nazca Jesús. En este tiempo, había un gobernante de todo el lugar que quería información de toda la gente de todo los pueblos. Así que ordeno que todos se regresen a la ciudad donde nacieron. ¿Sí esto sucediera hoy, tendrás que regresarte para otro pueblo? José se regreso.

José había vivido en Nazaret, pero nació en Belén. Así que él y Maria se llevaron todas sus cosas y viajaron juntos a Belén. Se encontraba mucha gente allí, probablemente porque el rey había ordenado a toda la gente que haga esto.

Uno de los familiares antepasados fue el rey David. David vivió muchos años antes que José. Escribieron de David mucho en los libros del Antiguo Testamento en la Biblia. El rey David amaba a Dios mucho. La familia de David vivió alrededor del área de Belén y esa es la razón que José nació allí también.

Mientras estaba en Velen, el tiempo llego para que naciera Jesús. Maria y José estaban buscando por un lugar para quedarse, pero no encontraban. Cuando fueron a una posada, el dueño les dijo que todos los cuartos estaban llenos. ¿Qué hizo Maria José? Necesitaban que encontrar un lugar para que nazca Jesús.

El dueño les dijo que se podían quedarse en el establo. ¡Cuando entraron al establo, nació Jesús! Lo envolvió con trapos y lo puso en el pesebre. ¿Qué es un pesebre? Un pesebre es donde comen los animales y se pone la pasta.

Piensen de lo que hemos leído. Jesús, el hijo de Dios, nuestro Rey, nació donde los animales comen y duermen. Su madre, Maria, y José recibieron ningún tratamiento especial. Dios quería ver que Jesús venga a nacer y vivir así como uno de nosotros.

Metas de la Lección

Saber que Jesús dejo el cielo para venir al mundo.

Comprender que pueden celebrar Jesús todos los días, no solo en Navidad.

Ver que Jesús iba a ser un rey muy diferente porque nació en un establo.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús dejó el cielo para venir al mundo. Se fue porque quería que viéramos los grandes del amor de Dios por nosotros. Después, Jesús murió y regreso a la vida para que toda la gente pueda ir con Él al cielo. Hasta hoy toda la gente tiene una manera de ir al cielo con Dios. Jesús hizo una manera de ir a Él por amor a su Padre y por nosotros. Es tu decisión si gustas aceptar a Jesús como un regalo.

Jesús es un regalo asombroso que podemos celebrar. La cosa maravillosa es que no tenemos que esperar hasta la Navidad que llegue para recordar esta historia. ¡Podemos celebrar el regalo de Jesús cada día!

Actividades de aprendizaje

Como hay un anuncio importante, hagan una pancarta para colgar para que todo los niños

Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los corazones y las mentes de los niños podrán enfocar en la venida de Jesús al mundo porque Él quería que quedemos estar con Él en el cielo.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 52
Los Pastores y los Ángeles
Lucas 2:8-20
(La Ultima Lección del 2005)
Vamos a comenzar a estudiar del evangelio
de Juan por el 2006

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: Jesucristo Nace

Falta solo una semana para la Navidad. Así que tenemos que preparar nuestros corazones para celebrar el nacimiento de Jesucristo. ¿Cuántos de ustedes saben donde nació Jesús? Bueno, hoy vamos a aprender donde nació Jesús.

El gobernante de todo el lugar pasó una ley. Mando que todos se regresen al pueblo donde nacieron. Quería obtener cierta información de la gente. Yo nací en _____. ¿En que ciudad naciste? Así que José tenía que regresar a un pueblo llamado Belén. Él y Maria vivían en Nazaret. Así que recogieron todas sus cosas y viajaron para Nazaret.

Hemos estado hablando de Maria y José por dos semanas ya. ¿Quién envió Dios para hablar con ellos? Ángeles vinieron a verlos. ¿Qué les dijeron los ángeles? Que iban a tener un bebe y se iba a llamar Jesús.

Mientras estaban en Belén, llevo el tiempo par que naciera Jesús. ¡Pero había un problema, Maria y José no tenían un lugar para quedarse! Fueron a la posada, pero el dueño les dijo que todos los cuartos estaban ocupados. ¿Ay, que van a hacer?

Encontraron que había espacio en un establo. Un establo es un lugar donde la gente permite que se duerman los animales mientras se quedan en la posada. ¡Así que entraron al establo y allí nació Jesús! Maria lo envolvió en trapos calientes y lo punieron en un pesebre. Un pesebre es una caja de madera donde los animales comen su comida.

Esta era la manera que sucedió todo esto cuando nació Jesús. Jesús, el hijo de Dios, no nació en una casa o un hospital, pero a un lado de los animales en un establo. Jesús vino para ayudarnos a vivir con Él en el cielo. Gracias Jesús por viniendo a vivir con nosotros y enseñarnos como amar a Dios.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús Nació

Digan la historia en otra manera—usando velas. La historia esta incluida.

Hagan un “thaumatrope.” Es objeto que se da vueltas y enseña dos retratos a la misma vez.

Usa una manzana para contar el objeto de la lección, “La Estrella de Navidad.”

Hay muchas ideas en el paquete de Navidad para hacer un móvil, escenas de natividad, libros de Navidad, y también muchas actividades con lápices. Escoge las actividades que le ayudaran a los niños que aprendan la importancia del nacimiento de Jesús.

Desmigra cereal de trigo para parecerse a un pesebre.

Haz una copia de un retrato de un pesebre y ensúvelo con papel contacto o con plástico. Pon cinta que se pega de doble lado en un retrato de el bebe Jesús. Ahora deja que la clase trate de poner a Jesús en el pesebre con los ojos cubiertos. (Es una variación de “Pin the tail on the donkey.”)

Hagan un adorno del bebe Jesús. Dobla lo de abajo para arriba por una pulgada de un plato de papel. Dobla los dos lados de en medio dejando lo de arriba abierto. (Se ve como un burrito.) Dígale a los niños que dibujen una cara adentro de un circulo rosa de cómo 2 pulgadas. Pega el circulo sobre lo de arriba del plato de papel, abriendo solo un poco donde se dobla. ¡Haz un hoyo en lo de arriba del plato y pasa un alambre adentro del hoyo para colgarlo y allí lo tienes—El bebe Jesús envuelto en su ropa!